

GerontoLogis



Le prix aîné exceptionnel / Outstanding Senior Award Formulaire de candidature / Nomination Form

Date limite - jeudi le 28 août 2025 * Deadline - Thursday, August 28th, 2025

Avant de soumettre votre candidature, veuillez-vous assurer que vous avez obtenu le consentement du candidat.
Before submitting your nomination, please ensure you have obtained consent from the nominee.

Nom du candidat / Name of nominee :

Adresse / Address :

Téléphone / Phone number :

Langue de préférence / Language of preference :

Âge / Age :

Présentateur / Nominator :

Téléphone / Phone number :

Courriel/email :

Pour quelles raisons recommandez-vous cette personne. Nous vous suggérons de consulter les critères de la page 2 pour vous aider à formuler votre réponse. Maximum 500 mots. **Veuillez écrire sur une page séparée.**
(Note: There is space on page 3 to explain your reasons.)

Explain your reasons for nominating this person. We suggest you consult the criteria on page 2 to help you formulate your response. Maximum 500 words. **Please write on a separate page (on page 3).** Note : La page 3 est réservée à l'explication de vos raisons.

“Outstanding Senior Award” – Nomination Criteria

Critères obligatoires / Mandatory Criteria:

- ❖ **Résider** dans l'Ouest-de-l'île de Montréal / **Resides** in the West Island of Montréal (Dorval, Pointe-Claire, Beaconsfield, Kirkland, Baie-D'Urfé, Sainte-Anne-de-Bellevue, Senneville, Pierrefonds-Roxboro, Dollard-des-Ormeaux & Ile-Bizard)
- ❖ **Âge** (Être âgé de 60 ans ou plus) / **Age** (60 years or older)

En complétant votre candidature, veuillez prendre en considération certaines des compétences et des caractéristiques ci-dessous que votre candidat pourrait avoir.

When completing your nomination, please consider some of the skills and characteristics below that your nominee may exemplify.

- **Dévouement** - Démontre un engagement à long terme et des contributions significatives à la communauté.
Dedication - Demonstrates long-term commitment and meaningful contributions to the community.
- **Compagnonnage** - Construit des liens solides par la camaraderie, l'écoute active et l'empathie sincère.
Companionship - Cultivates strong connections through fellowship, active listening, and genuine empathy.
- **Encouragement** - Soutenir les activités sportives et récréatives pour promouvoir un mode de vie sain.
Encouragement - Supporting sports & recreation activities to promote healthy living.
- **Défense des intérêts** - Soutien aux personnes dans le besoin.
Advocacy - Supporting those in need.
- **Respect** - Promouvoir l'inclusion et le respect des personnes d'origines culturelles diverses.
Respect - Promotes inclusivity and respect for individuals from diverse cultural backgrounds.
- **Leadership** - Solides compétences en gestion, leadership et engagement dans la collecte de fonds pour les organisations à but non lucrative.
Leadership - Strong management skills, leadership, and commitment to fundraising for non-profit organizations.
- **Inspiration et mentorat** - Encourager et guider les autres par la sagesse et l'expérience.
Inspiration & Mentorship - Encouraging and guiding others through wisdom and experience.
- **Générosité et gentillesse** - Se surpasser pour aider les autres par des actes désintéressés.
Generosity & Kindness - Going above and beyond to uplift others through selfless acts.

Veuillez envoyer par courrier ou par courriel à l'adresse suivante :

Please mail or email to:

Soins d'Or Chez Vous / Golden Home Care Inc.
2225 Hymus Suite 100#
Dorval, Quebec H9P 1J8
jackie@goldenhomecare.ca
Tel. : 514-685-8889

GerontoLogis



Le prix aîné exceptionnel / Outstanding Senior Award Formulaire de candidature / Nomination Form

Date limite - jeudi le 28 août 2025 * **Deadline** - Thursday, August 28th, 2025

Nom du candidat / Name of nominee :

Pour quelles raisons recommandez-vous cette personne. Nous vous suggérons de consulter les critères de la page 2 pour vous aider à formuler votre réponse. Maximum 500 mots.

Explain your reasons for nominating this person. We suggest you consult the criteria on page 2 to help you formulate your response. Maximum 500 words.

Veillez envoyer par courrier ou par courriel à l'adresse suivante :

Please mail or email to:

Soins d'Or Chez Vous / Golden Home Care Inc.
2225 Hymus Suite 100#
Dorval, Quebec H9P 1J8
jackie@goldenhomecare.ca
Tel. : 514-685-8889